

# Sobrino no dejará México sin las cenizas

## Sigue pleito por Chavela

◆ EL UNIVERSAL

México

**El abogado** de Guisela Ávila Vargas, sobrina de Chavela Vargas, aseguró que la sobrina no dejará México sin llevarse las cenizas de la cantante.

“A doña Guisela no se le permitió ver el cadáver y vestir a su tía como correspondía naturalmente y fue el deseo siempre en vida de doña Chavela, con el jorongo que le regaló José Alfredo Jiménez, su medallón de Chamana y otras reliquias que para la artista eran de aprecio. La familia no tiene nada que acordar con nadie”, dijo el abogado Pablo Barahona Krüger a través de un correo electrónico.

Barahona dijo que la voluntad de Chavela era que al ser cremada, sus restos se repartieran tanto en



Chavela, al parecer, quería también estar en “Guana”. GDA

el océano Pacífico como en el Atlántico.

“La familia vino aquí (México) a disponer sobre su derecho humano básico como única familia y a agradecerle al pueblo de México, no a pedirle nada a nadie, no tiene por qué, pues nadie más que la familia está legitimado.

“Ávila continúa en el Distrito Federal y dejará el país en el momento en que le entreguen las cenizas de su familiar para que el resto de la familia pueda despedir las cenizas en Veracruz, como la artista siempre quiso y en Guana- caste (Costa Rica)”, señaló el abogado.